
Madame Trouillard est de-

venue secrétaire du Club 

Omnisports de Château du 

Loir (section Football) en 

2008 mais elle est au club 

depuis 1982.  

Son travail c'est la corres-

pondance entre le club, le 

district et la ligue pour l'en-

voi des licences, et les en-

gagements des équipes au  

District. 

Elle a aussi lavé les mail-

lots de toutes les 

équipes. Elle a tenu égale-

ment la buvette pendant les 

matches à domicile. 

Gérard, son mari était se-

crétaire au club et ses 

deux  fils jouaient. Donc  

n at ur el l e m en t,  M m e 

Trouillard a pris l’habitude 

de venir au stade pendant 

les entrainements et les 

matches faisant connais-

sance avec tout le monde.  
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Aujourd’hui, elle est sur-

p r i s e  d ’ ê t r e  é l u e 

« Bénévole du Mois ». 

Marie Claude connait les 

joueurs depuis leur en-

fance, je cite : « je suis la 

grand-mère du club ».  

Elle vit une très bonne 

relation avec tous les 

joueurs, les dirigeants et 

les parents des enfants. 

Elle ne compte pas les 

heures  ; présente tous les 

mardi et mercredi. Per-

sonne n’est irrempla-

çable : « si les jeunes veu-

lent s’investir » … 

Elle souhaite que l’esprit 

de famille et la bonne am-

biance qui règne au sein 

du club du C.O.C. soient 

pérennisés. 
 

G. Réali & J. Masson. 

           

Thomas Tesson : Major de 3ème Division 

 

Le major de la 3éme divi-

sion, c’est Thomas TES-

SON, jeune arbitre de 23 

ans.  

Il a commencé le football à 

l’âge de 9 ans au  club de La 

Ferté Bernard.  

A 19 ans, suite à une bles-

sure au bras, il s’est  éloi-

gné des terrains et s’est  

dirigé vers l’arbitrage.  

Après deux tentatives, il 

obtient son  examen. 

Depuis, Thomas s’adonne 

avec une grande passion à 

l’arbitrage après quelques 

matchs en U15 et U17. 

  

Il en devient le « major », 

ce qui lui permet mainte-

nant d’officier dans la ca-

tégorie supérieure. 

Son plaisir c’est d’être sur 

le terrain et il préfère être 

au centre plutôt qu’arbitre 

assistant. Son ambition  est 

de progresser rapidement 

pour accéder en Ligue, 

voir beaucoup plus haut. 

A lui de suivre  les stages 

qui  lui sont proposés par 

les instances de la Ligue et 

du District pour atteindre 

son objectif. La C.D.A. 

sera là pour l’aider. 

D. Peyramayou. 

Il est remarqué par les 

observateurs pour  son 

aptitude et ses connais-

sances, ce qui le pro-

pulse aux premières 

places de la division 3.  

Souhaitons à Thomas que rien ne vienne freiner son ambition !! 

Marie-Claude Trouillard 

« Bénévole du mois » 



Comment vous est venue l’idée 

de construire une équipe fémi-

nine ? 

« Avec Jérôme Mogis, nous nous 

sommes lancés le challenge de for-

mer une section féminine lors de la 

saison 2011-2012.  

J’ai eu envie de découvrir le foot-

ball féminin et d’impulser une nou-

velle dynamique après une longue 

période d’éducateur en école de 

football ».  

Comment s’est créé le groupe 

des féminines ? 

« Le groupe s’est formé à partir de 3 

jeunes filles U11 pour compter à ce 

jour 23 joueuses.  

Le bouche à oreille devant la crois-

sance du groupe et les bons résul-

tats (12 victoires, 1 nul et 2 défaites) 

a fait qu’en un an et demi, 2 

équipes sont inscrites en cham-

pionnat féminin District U13». 
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Jean-Jacques Blanchard : Responsable section féminine de l’U.S. Guécélard 

Y-a-t-il eu des changements dans 

la vie du club par rapport à cette 

nouvelle section ? 

« La section féminine a apporté au 

club une approche différente du foot-

ball. C’est une nouvelle vision du 

football masculin par rapport au foot-

ball féminin dans son aspect tech-

nique et tactique. Le relationnel au 

sein du groupe leur est propre et leur 

envie de jouer est plus forte». 

 

Quel avenir ?  

« Il faut pérenniser la section fémi-

nine au sein du club en allant de la 

plus petite catégorie aux séniors.  

Les démarches vers les écoles en 

accord avec le rectorat favorisent 

l’expansion du football féminin ainsi 

que les journées portes ouvertes». 

M. Babault. 

Joël Loury : Accompagnateur de Jeunes Arbitres 

Sa jeunesse sportive,  c’est le vélo et 

ce pendant 11 années ( 242 courses 

en compétition). 

En 1980,  ce sont ses copains et ses 

amis qui l’entrainent dans le monde 

du football. Il deviendra arbitre 

après avoir reçu l’examen spéci-

fique  pour les compétitions  de 

Football Entreprises (F.S.G.T.). Il 

effectuera 226 matches. 

Mr DEZECOT, membre du district 

de la Sarthe à l’époque, lui conseille 

de passer l’examen du district qu’il 

a obtenu le 06 novembre 1991. 

Depuis, il a dirigé 356 matches offi-

ciels pour le district de la Sarthe de 

la 4ème à la 1ère division. 

En 2003, atteint par la limite d’âge, 

JOEL devient grâce à son expé-

rience et son savoir-faire, accompa-

gnateur de  jeunes arbitres pour la 

préparation au stage pratique sur le 

terrain. 

La passion de JOEL ne s’arrête pas 

là. Il est un bénévole actif dans son  

club de l’U.S. CHALLES, présidé par 

Éric GARNIER.  

Il est  très souvent de service : 

l’homme en noir a la touche. 

Les 3  arbitres que compte le club 

sont  Michel et Maxime POUSSE ain-

si que Patrick VAUGEOIS. Joël en est 

le réfèrent  après les matches, il les 

rencontre au stade et   les interroge 

sur le déroulement de leur match et 

il les conseille. 

Des anecdotes,  Joël en a beaucoup à 

raconter, le plus mauvais souvenir 

c’est la très difficile et houleuse  ren-

trée au vestiaire après avoir mis un 

carton à un joueur qui n’était pas le 

fautif.  

Mais celui qu’ il garde comme le 

meilleur, c’est le jour où il arbitre en 

lever de rideau à Yvré l’Evêque et 

que lors du match suivant  un des 

arbitres se blesse a l’échauffement,  

un dirigeant de la C.D.A. lui de-

mande s’il veut faire l’arbitre assis-

tant sur un match de DRH.  

Pour Joël c’est le plus haut niveau de 

sa carrière et c’est avec une grande 

fierté qu’il raconte cet évènement. 
 

D. Peyramayou. 

Joël malgré ses 67 ans  

est un retraité très occupé  

grâce à  sa passion    

‘’ le FOOTBALL’’ .  

Prochain n° du CyberFoot le 1er Février 2015 … 

L’équipe de la rédaction vous souhaite de Joyeuses Fêtes ! 
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J’ai rencontré Jean-Jacques BLAN-

CHARD au club de l’U.S. Guécélard.  

Après 30 ans passés au club du 

S.O.M. jusqu’en 2007, il a pris la 

catégorie des U11 où l’équipe pre-

mière est vainqueur de la Coupe 

régionale à Chatillon sur Colmont. 

(53) 


